

1月の園だより

令和8年1月5日

下笠保育園

明けましておめでとうございます。

皆様、健やかに新しい年をお迎えの事と思います。日頃は、当園保育活動に御理解・御協力をいただき深く感謝致しております。本年も引き続き温かい御支援を賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。新しい年を迎える、気持ちも新たに子ども達と楽しく過ごしていきたいと思います。

あと3ヶ月で、どの組も大きい組へと進級します。そら組さんはいよいよ小学校入学。一年生になって楽しい学校生活が送れる準備期間として生活習慣を見直し、就学への意欲を高めていきたいと思います。今年も、子ども達が友だちと楽しく遊び、伸び伸びと成長してくれることを願っています。

この時期、ますます寒くなりますので子ども達の健康管理には十分気をつけて下さるようお願いします。
〔今月の目標　【養護】寒さや活動に応じて保健的で安全な環境をつくり快適に生活できるようにする。　【教育】冬の遊びや、お正月の遊びを楽しむ。〕



I. 1月の行事予定、誕生日おめでとう

行事予定		誕生日おめでとう
1日（木）	元旦	《ももぐみ》
9日（金）	避難訓練、親子徒歩登園 子育てサークル「ふれんず」	さん さん
12日（月）	成人の日	《あかぐみ》
14日（水）	英会話（空組）	さん さん
15日（木）	誕生会	《きいぐみ》
20日（火）	地域交流会、描画教室（空組）	くん くん
23日（金）	子育てサークル「ふれんず」	《あおぐみ》
30日（金）	笠郷園小交流会（空組）	さん さん
2月以降の行事		《そらぐみ》
2/22（日）	笠郷公民館祭り（空組）	さん
2/28（土）	生活発表会	
3/10（火）	お茶会・遊びの発表会（空組）	
3/31（火）	卒園式・修了式 (全園児と空組保護者のみ参加)	新しいお友達 《ももぐみ》
		さん（3月生まれ）

II. 保護者の方々へのお知らせ・お願い

（1）たこ糸を持たせてあげてください。

カルタ・羽根つき・コマ回し・凧揚げ等々。お正月は、お家人と一緒に、様々な遊びを楽しまれたことでしょう。昔ながらのお正月遊びは、どの遊びも運動能力・根気・達成感などいろいろなものを与えてくれます。園では毎年、みんなが楽しめる“凧揚げ”をしています。どの組も年齢に合った「たこ」を、自分たちの手を加えて作ります。作る楽しさ、揚げる喜びを味わえたらと思います。つきましては1月13日（火）までに、「たこ糸」を持たせて下さるようお願いします。

空組・青組・黄組さんは約20メートル、赤組さんは約5メートルのたこ糸を準備していただき、厚

紙などに巻いて、名前を書いて下さい。桃組さんは準備していただかなくて結構です。

（2）雪遊びができる準備をお願いします。

粉雪・綿雪・吹雪。どんな雪も子どもたちは大好きです。最近は暖冬でまとまった雪はないものの、寒波がやってきて、“♪山も野原も綿帽子かぶり…”となる日を、子ども達は待っています。冬でしか経験できない遊びを十分に楽しみたいと思いますので、登園時には次のことを心がけてください。

○雪の日や雪の積もっている日は、長靴を履いて登園する。

○防寒着を着てくる。

○手袋や靴下の替えをビニールやナイロンの袋に入れて持ってくる。

なお、持ち物・衣類等には、はっきりと名前を書いておいて下さい。

III. 活動報告 トピックス「楽しかったクリスマス会」

12月19日、大好きなおじいちゃんおばあちゃんをお招きして祖父母参観、クリスマス会が行われました。

12月に入り、クリスマスの歌を歌ったり、ツリーを飾ったり、リース作りをしたりと、クリスマス会を楽しみに待ちました。

クリスマス会当日は、各クラスの出し物として、歌や合奏などを見もらいました。お友達と一緒に楽しく歌ったり、楽器をならしたり、嬉しそうな表情の子ども達でした。また、子どもたちの頑張りを見つめるおじいちゃんやおばあちゃんの温かい笑顔と大きな拍手が印象的でした。

そして、サンタクロースが登場。ちょっと怖がっていたお友達もいましたが、プレゼントをもらい、にっこり笑顔になりました。

楽しかったクリスマス会。終わって後もずっと「クリスマス会楽しかったね」「サンタさんお家にも来てほしいな」等、お友達や保育士に語りかける園児たちがなんとも可愛らしく印象的でした。これからも、子ども達にとって、素敵な思い出、楽しい思い出が増えるように、しっかり見守っていきたいと思っています。（保育士 吉田）



IV. 健康メモ 「インフルエンザ等」について

毎年、この時期、県下では感染性胃腸炎の流行が報告されています。予防のポイントとしては、手洗いをしっかりと行うことのほか、患者の便や汚物で汚れた場所は直接触らず、マスクやゴム手袋を装着し、ふき取った後に次亜塩素酸ナトリウムで消毒することを徹底してください。インフルエンザについても、まだ猛威を振るっているようです。出かける場合は、マスクを着用し、なるべく人ごみを避け、帰宅時や食事前には手洗いをしましょう。睡眠・栄養を十分に取り、室内を適切な温度や湿度に保ちましょう。ご家庭におかれましても、今後の動向に注意し、石鹼による手洗いを習慣づけ、うがいを励行していただき、予防に努めてください。